

Actividad 1: Conclusión

En conclusión creemos que tanto la teoría y la práctica son necesarias, tienen la misma importancia y que se complementan. Las dos van de la mano porque si tenemos teoría y no práctica no generamos experiencia, y si tenemos únicamente práctica y no teoría, la experiencia no está fundamentada.

La teoría es necesaria para saber los principios y fundamentos, para saber por qué y cómo lo hacemos y la práctica es necesaria para aplicar todos los conocimientos teóricos adquiridos.

El punto entonces no es, que una sea mejor que la otra, si no que son complementarias.

Equipo: Andrea Fernanda Gómez M y Estefani Ramos M